



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

## PODER Y DINERO

\*\*\* La Federación

Interamericana de la Industria de la Construcción (FIIC) entregó a la desarrolladora inmobiliaria Marhnos, que dirigen Íñigo y Nicolás Mariscal, el Premio Latinoamericano de Responsabilidad Social Empresarial FIIC 2019 por su gran contribución a la sociedad, economía y medio ambiente de los países y comunidades donde se desempeña. De 18 empresas de la industria de la construcción provenientes de siete países latinoamericanos, Marhnos fue la única empresa reconocida este año por el organismo internacional al superar los estándares internacionales de la materia marcados por la ISO 26000, destacando por sus programas de alfabetización comunitaria, biodiversidad, educación financiera, equidad de género, resiliencia, salud, y sustentabilidad basados en los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de Naciones Unidas.